
【議案】運営委員会の開催方法について

[現状と課題]

年３回(6月,10月,3月)開催をしており、各部会からの活動報告や必要により議案の採決等を実施している。

・課題① 運営委員会開催日程の調整に時間を要している。

⇒先生の会議・PTA役員も仕事をしているなかで日程を確定出来ない。

・課題② 運営委員会の内容は、報告事項が多く資料を読めば確認出来ることが多い。そのため全員が集まる必要性が

感じられない。

・課題③ 議事録を逐語録として残していることから、録音し文字おこしをしているため時間を要している。逐語録として残す

必要性が感じられない。

取扱注意 校内関係者限り 大宮北中学校PTA 2023年6月6日

[今後の開催方法案]

・運営委員会は書面開催として活動報告を行うこととする。（活動報告は学期ごととして継続。）

・議案がある場合に限り、参集しての運営委員会を開催する。日程については都度調整とする。

・議事は簡易なものとして残すことでどうか。（開催日時・参加者・議題・決定事項等の簡易とする）

資料２


